

## Los vecinos de Peleas de Abajo disfrutan del reformado consultorio médico

Las obras de reforma integral del edificio han contado con un presupuesto de casi 48.000 euros. La Diputación ha aportado 35.000 euros.



*Por Gabinete de Prensa  
mar. 25, 2025*

El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, ha visitado hoy el reformado consultorio de Peleas de Abajo acompañado por el alcalde de la localidad, **Félix Roncero Garrote**, concejales de la corporación municipal, el diputado delegado del Área de Obras Municipales, **Manuel Martín Pérez**, y el diputado provincial por la comarca de Tierra del Vino, **Juan del Canto Sevillano**.

La actuación ha contado con un **presupuesto total de alrededor de 48.000 euros**, de los cuales **la Diputación ha aportado algo más de 35.000 euros** a través de una **subvención nominativa al Ayuntamiento de Peleas de Abajo**.

El edificio, que data del año 1900, ha sido **reformado íntegramente** con la **sustitución de la cubierta y la reordenación completa de los espacios interiores**, con dos consultas, sala de espera, aseos y almacén, para prestar un mejor servicio a los peleínos que acudan a consulta médica.